

新歓の出しものの開発も一段落し、なんとなく遊びたくなかったので、一日おもいきり遊んでみました。
ギターの練習をしたり、午前から午後にかけて、ずーとバイクに乗ってたり。かなり、すっきりですね。
たまにはこういう土曜日もいいかも。
特に、バイクですば~っと走ると、いろいろな疲労がすかっと抜けていってくれる感じがします。

しかし、溜った洗濯ものは片付いていないままに ... 明日ですな。

東京の道路事情 2

東京の道路を走っていて嫌になるのは、なんといっても渋滞や混雑です。これらの原因の一つに違法駐車があるみたいです。
端に止めてあるとはいえ、一車線分はつぶれてしまいます。
そこで、インピーダンスが乱れてしまっている感じですね。
全く腹立たしいものです。

東京の道路事情 3

法定速度や、ちょっと(?)それをオーバした程度の速さで走っているのに、追いぬかれたり、引きはなされたりしてしまいます。なんだかな~
まあ、私は臆病ものなので、バイクのくせにちんたら走っているのですが、とりあえず信号が変わった後のダッシュだけは、他の車に負けたくないものです。
特にスクーターとか。
そんな不謹慎なことを考えたりもしていますが、なんとか無事にやってこれてます。
これからも気をつけねば。